

Asientos en mal estado en SAPU de Miraflores: pacientes usan cartones

En la espera del recinto, tanto en el interior como exterior, usuarios tienen que soportar no contar con sillas mientras aguardan por atención.

Mirían Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Indignas esperas son las que están teniendo los pacientes en Miraflores Alto de Viña del Mar en el SAPU del sector, debido a las pésimas condiciones en las que se encuentran los asientos del lugar, en el interior y exterior, donde se aguarda por atención. Cartones o trozos de cholguán son desde hace un tiempo un elemento obligado para muchas personas a la hora de acudir al recinto de salud, para así cubrir los fierros donde antes había una silla y poder sentarse.

No obstante, cuando aquel artículo es olvidado y los pocos asientos en buenas condiciones están ocupados, no queda más que sentarse directamente sobre los fierros y aguantar estoico la incomodidad para así no tener que usar el suelo. Otros, a riesgo de enfermarse producto del frío, se resignan a esto último. Así se ven obligados a enfrentar los usuarios las deficientes condiciones en las cuales se encuentran las sillas del lugar.

El dirigente de la Confusam, Fernando Kursan, confirmó que existe gran molestia entre los usuarios y también funcionarios de la salud del recinto por el deplorable estado de los asientos del SAPU.

“Lamentablemente hemos ya observado hace un tiempo que la situación en Miraflores, especialmente lo que tiene que ver con elementos como son las sillas de sala de espera e incluso también las de afuera, que están bajo techo en la intemperie, están en un estado más que deplorable”, dijo.

Asimismo, Kursan re-



LOS CARTONES HAN SIDO ALIADOS DE LOS PACIENTES EN LA SALA DE ESPERA EN VEZ DE LAS SILLAS.



MUCHAS VECES SOLO HAY FIERROS PARA SENTARSE.

marcó que han insistido en la necesidad de cambiar con urgencia los asientos deficientes, pero que lamentablemente aquello no se ha hecho pese a ser sumamente necesario. Junto con aquello, planteó que aquello debe ir de la mano con un resguardo de estos. En ese sentido, el dirigente recalzó que “se necesita con urgencia cambiar todos esos elementos y a la vez también que la seguridad ayude para que no existan daños de parte

de terceros en cuanto a que muchas veces no se cuida el mobiliario y todo lo que tiene que ver con elementos al igual que la iluminación y otros temas que generan algún grado de conflicto”.

Por último, Kursan planteó que si bien se está apostando por mejorar la atención mediante la construcción del SAR de Miraflores, las condiciones actuales del SAPU se deben mejorar mientras no entre en funcionamien-

EN PROCESO

Desde la Corporación Municipal aseguraron que ya está en proceso la adquisición de nuevas sillas y bancas para la espera del SAPU. En ese marco, durante la próxima semana debiese comenzar la instalación de estos nuevos asientos. Además, indicaron que se intensificó una campaña educativa para el uso adecuado del mobiliario.

to ese recinto de salud.

“Sabemos que todo apunta a este nuevo SAR que se va a levantar y a construir, pero mientras no se resuelva eso, tiene que haber un contexto de mayor dignidad para los pacientes en sus salas de espera (...) Aquí se necesita con prontitud resolver a la brevedad (...) El llamado es al área de salud de la Corporación Municipal, para que pueda resolver esto lo más pronto posible”, finalizó el dirigente. ☺